



# **“No perdáis ahora vuestra confianza, que lleva consigo una gran recompensa”**

**Rosa Romero**

**Alcaldesa de Ciudad Real**

Creo que esta Navidad nos merecemos, al fin, un artículo un poco más optimista.

Y lo digo porque si hace dos años la recuperación de España parecía imposible, hoy podemos hablar de estabilidad económica, de recuperación del consumo, de solvencia y de creación de empleo.

“Empieza por hacer lo necesario, luego haz lo posible, y de pronto estarás logrando lo imposible”, decía San Francisco de Asís.

Una cita extraordinariamente explicativa para describir en tres sencillas frases lo que ha sido tener que gestionar nuestra ciudad los últimos años, porque es innegable que hemos pasado momentos duros, de zozobra incluso, y donde en un primer momento hubo que hacer lo necesario para apuntalar el sistema y evitar el derrumbe, posteriormente dar un pasito más y avanzar hacia lo posible, y llegar al momento actual donde se ha logrado lo que parecía imposible, la recuperación.

Pero este año sí. A punto de finalizar 2014, por fin, puedo transmitir en este tradicional artículo de fin de año, un mensaje de esperanza y confianza, que estamos a las puertas de encarar un futuro con más oportunidades porque los esfuerzos realizados por todos han merecido la pena y por fin nos encontramos en mejores condiciones para ir salvando dos de las peores lacras que pueden sacudir de forma cruel a muchas familias: el desempleo y la pobreza.

El desempleo y la pobreza han sido las principales preocupaciones para quienes hemos asumido la honorable tarea de servir con lealtad y justicia a nuestros ciudadanos y puedo dar fe que han sido mi mayor preocupación y desvelo y que seguirán siendo un compromiso irrenunciable en mi quehacer como alcaldesa.

Me gustaría terminar este año sabiendo que quienes han tenido peor suerte en esta crisis que otros, han sentido y han encontrado en el Ayuntamiento la ayuda que precisaban de él porque nuestro empeño y prioridad han sido las personas. De nada sirve una ciudad más próspera si no somos capaces de construir una ciudad para todos, una ciudad solidaria con los que más nos necesitan y una ciudad capaz de garantizar un futuro mejor y de prosperidad para las próximas generaciones.

“No perdáis ahora vuestra confianza, que lleva consigo una gran recompensa”, decía San Pablo. Ese es mi deseo para el nuevo año que está a punto de comenzar, confianza para poder cumplir y culminar proyectos que se traduzcan en bienestar para todos los ciudadrealeses.

¡Feliz Navidad y próspero 2015!